

Pressemitteilung

Zehn Kerzen auf der Torte

Evangelische Heimstiftung feiert zehn Jahre Haus am Aspacher Tor in Backnang

Stuttgart, 15. Oktober 2019 – Vor zehn Jahren hat das Haus am Aspacher Tor eröffnet. Die noch junge Einrichtung kann auf eine Erfolgsgeschichte zurückblicken und ist fester Bestandteil der Gemeinschaft in Backnang geworden. Das Jubiläum feiern die Evangelische Heimstiftung (EHS) und die Stadt Donnerstag, 17. Oktober gemeinsam.

„Heute erheben wir das Glas auf unser Haus am Aspacher Tor“, sagt Ralf Oldendorf, Prokurist für Regionen und Markt bei der Evangelischen Heimstiftung (EHS), „wir gratulieren den Bewohnern, Mitarbeitern und Ehrenamtlichen zu einer zehnjährigen Erfolgsgeschichte und sind stolz auf sie“. Als Erinnerung an die Gründung und das Jubiläum überreicht er eine Jubiläumstafel, als Anerkennung und Dank für den jahrelangen, engagierten Dienst am Menschen. Denn die zentral gelegene Einrichtung kann auf eine erfolgreiche Geschichte zurückblicken und ist nach zehn Jahren vorbildlich in die lokale Gemeinschaft integriert.

Der Spatenstich zum damaligen Bauprojekt der EHS fand im April 2008 statt, im November konnte bereits die Richtkrone aufgestellt werden. Es folgte die feierliche Einweihung im September 2009, begleitet von einem gut besuchten Tag der offenen Tür. Seitdem wohnen 50 Menschen im Haus, in familiären Wohngruppen, die sich auf zwei Etagen verteilen. Zum Haus gehören außerdem elf Betreute Wohnungen im dritten Obergeschoss sowie sechs weitere Wohnungen im Erdgeschoss. Letztere werden von der Paulinenpflege betreut.

Seit Mai 2019 trägt das Haus am Aspacher Tor außerdem das Grüne Segel. Die EHS-eigene Auszeichnung ist Teil des Umweltmanagements der Evangelischen Heimstiftung. Die Einrichtungen werden dafür individuell qualifiziert, indem die Mitarbeiter gemeinsam mit dem Umweltreferenten Maßnahmen überlegen und umsetzen, um noch mehr auf die Bewahrung der Schöpfung und auf nachhaltiges Handeln geachtet werden kann. In Backnang gehören dazu: die biologische Vielfalt durch die Neugestaltung eines blühenden Staudenbeets, der Artenschutz durch den Verzicht auf Gartengift und einem Insektenhotel und die nachhaltige Bildung durch das grüne Brett und die Motivationsplakate zum Umweltschutz.

EHS und Stadt Backnang feiern gemeinsam

Das Fest zum 10-jährigen Jubiläum findet am Donnerstag, 17. Oktober, um 15 Uhr im Haus am Aspacher Tor statt. Die Begrüßung übernimmt Prokurist Ralf Oldendorf. Grußworte sprechen der 1. Bürgermeister Siegfried Janocha, Sozialdezernentin Stefanie Böhm, Lore

Suchaneck als Mitarbeitervertreterin und Heinz Göckler als Vorsitzender des Heimbeirats. Regionaldirektorin Karin Stiebler und Hausdirektorin Christine Mohr geben einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Für das geistliche Wort ist Pfarrerin Sabine Goller-Braun zuständig. Pia Rölle begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Die EHS in der Region

Das Haus am Aspacher Tor ist eine von neun Einrichtungen der EHS in der Region. Außerdem gehören dazu: das Albrecht-Teichmann-Stift in Reichenbach, das Blumhardt-Haus in Uhingen, das Haus im Schelmenholz in Winnenden, das Haus im Wiesengrund in Albershausen, das Johanniterstift in Plochingen, das Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll, der Palmscher Garten in Deizisau und das Spittler-Stift in Schorndorf. Derzeit in Bau sind zudem das Wolfgang-Wanning-Stift in Winnenden und die Amalien-Residenz nach dem WohnenPLUS-Konzept in Hochdorf.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 3 WohnenPLUS-Residenzen, 87 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriereperspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de